

医療機器の製造・設計に関する日本最大級の展示会  
「MedtecJapan2021」共同出展事業 報告

東大阪市では、市内モノづくり企業様の医療分野への新規参入や事業拡大を促進するため、直接の想定取引先となる医療機器メーカーが多く来場する「MedtecJapan」への出展事業を実施しており、今回が3度目の出展となりました。

複数の市内企業様がチームとなって出展することにより、発信力の増強・集客力の向上や出展に係る経費の軽減を図り、各企業様のビジネス案件獲得をサポートするとともに、「モノづくりのまち東大阪」として、医療機器産業とのネットワークの構築と強化に取り組んでいます。

【展示会概要】

医療機器業界に焦点をあて2009年に日本市場に誕生した国際展。

「医療機器メーカー」の来場が来場者全体の70%以上を占めるなど来場者のクオリティの高さで広く業界に認知されており、医療機器業界を代表する展示会。

会 期：令和3年4月14日（水）—16日（金）10:00～17:00

会 場：東京ビッグサイト 西4ホール

来場者：8,807名（3日間合計）

【出展企業（4社）】

- |                   |                       |
|-------------------|-----------------------|
| ・JOHNAN株式会社（足代南）  | 医療・ヘルスケア機器の受託開発・受託製造  |
| ・株式会社光洋（布市町）      | あらゆるバネの力で設計開発段階から技術支援 |
| ・甲子化学工業株式会社（菱江）   | プラスチックを扱う新規開発を徹底サポート  |
| ・株式会社サンクレスト（南上小阪） | 銅由来の抗ウイルス・抗菌フィルム&スプレー |

【出展企業アンケート（4社まとめ）】

1. ブース来訪者数・名刺交換数

来訪者数：500名程度

名刺交換数：384枚

2. つながりを持って良かったと感じている企業・人の数

企業・人：25社

3. 引き合い・商談・見積依頼件数

引き合い・商談・見積依頼件数：28件

4. 今後、具体的な取引につながる可能性がある案件数

有望案件数：17件

5. すでに受注につながった件数

受注件数：1件

## 6. 来場者とのやり取りや展示会を通じて感じたこと。(成果・得たもの・良かった点など)

- ・コロナで来場者が少ない事を想定していたが、名刺獲得数の割には案件数が多かった。
- ・ブース内で企業を越えてアテンド出来ていたのが良かった。ワンチーム感。
- ・事前準備を繰り返し、出展社間での相互理解を深めた結果、現地での来場者への対応がスムーズにできたと考えています。その結果として、東大阪ブースが他ブースと比べ来場者の数・質ともに高くなったと思います。弊社としても非常に勉強になる機会となりました。
- ・医療に特化した展示会ということもあり、知らない情報を知ることができ、販売方法など見直す機会を得られた。
- ・新たな業界とのつながりができ、参入に向け商談が前に進んでいる。
- ・東大阪市の共同ブースとして出展したことにより、単独出展では接点の無いであろう企業と繋がりが持つことが出来た。
- ・ブースがにぎやかで展示物も多かったため、興味本位で立ち寄りお客様も多く、思いも寄らない接点を持つことが出来た。
- ・各社が他社の企業を説明出来る仕組みがとても素晴らしいと感じた。また、そのことに対してお客様も驚いていた。
- ・ブースデザイン、人の動線がとても良かった。

### ▼ブース写真

